

Drôme Dieulefit : le mille-clubs ne sera pas démolî

Par F. Va. - 29 oct. 2020



Le mille-clubs qui est un bâtiment vétuste, vient d'être désamianté. Photo Le DL / J.F.

Le mille-clubs ne sera finalement pas démolî, comme cela avait été initialement prévu sous la municipalité précédente. Des travaux de désamiantage ont été réalisés entre le 12 et le 19 octobre. « L'entreprise en charge de ces opérations a fini de débarrasser les gravats. Nous souhaitons temporiser pour réfléchir à ce que nous pouvons faire. Il s'agit d'un bâtiment qui a une histoire, inscrite dans le plan national des mille-clubs. Le bâtiment va rester en l'état, dans l'attente d'un nouveau projet. L'idée pourrait être, par exemple, de réfléchir à un lieu d'échange couvert mais semi-ouvert, pour les jeunes ou multigénérationnel, qui pourrait s'articuler avec le skatepark qui se trouve à côté », précise l'adjoint, Frédéric Steine.

Le projet de rénovation du skatepark lancé sous la municipalité précédente, et qui y associe les jeunes, est en effet toujours dans les tuyaux. « C'est un site qui va drainer des pratiquants de skateboard, mais aussi de BMX, de trottinette, de roller et de BMX. Il faudrait qu'il soit accessible aux débutants comme aux plus expérimentés. » L'examen des devis des entreprises et l'étude de faisabilité doivent être menés.

Une réflexion plus globale autour du quartier du Juncher, et notamment de l'école que la municipalité veut mener en consultant les habitants.